

## Cop16 reconoce a Montes del Plata por su destacado proyecto en la regeneración y conservación de los palmares naturales

General



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 179
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 126	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cop16-reconoce-a-montes-del-plata-por-su-destacado-proyecto-en-la-regeneracion-y-conservacion-de-los-palmares-naturales\\_7932.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cop16-reconoce-a-montes-del-plata-por-su-destacado-proyecto-en-la-regeneracion-y-conservacion-de-los-palmares-naturales_7932.php)



*General*

*Cop16 reconoce a Montes del Plata por su destacado proyecto en la regeneración y conservación de los palmares naturales*

**Montes del Plata recibe un merecido reconocimiento en la COP16 por su admirable labor en la regeneración y conservación de palmares naturales.**

## **Montes del Plata Distinguida en la COP16 por su Proyecto de Conservación de Palmares**

La planta de celulosa Montes del Plata ha recibido un destacado reconocimiento en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad (COP16), el mayor encuentro mundial en esta temática, que se celebró en Cali, Colombia.

La empresa uruguaya fue invitada por el Forest Stewardship Council (FSC) a presentar su proyecto de regeneración y conservación de palmares en Uruguay como un ejemplo de buenas prácticas en sostenibilidad.

Según un comunicado de Montes del Plata, “la empresa mostró cómo su trabajo en la protección y restauración de estos ecosistemas únicos contribuye a la biodiversidad y al patrimonio cultural del Uruguay”.

Durante la COP16, que reunió a más de 180 países, se discutieron soluciones y metas para la protección del medio ambiente.

Montes del Plata se destacó en el pabellón de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

El evento proporcionó una plataforma para que la compañía compartiera sus aprendizajes con otros líderes en conservación, reflexionando sobre los desafíos y las oportunidades de replicar esta experiencia en otras áreas vulnerables.

Horacio Giordano, coordinador de Medio Ambiente de Montes del Plata, expresó: “Esta distinción refleja nuestro compromiso con el ambiente y nos impulsa a continuar generando beneficios ambientales que trascienden las fronteras de nuestra actividad”.

### **Detalles del Proyecto de Conservación de Palmares**

El proyecto de conservación y regeneración de palmares, desarrollado en colaboración con el grupo Biodiversidad y Ecología de la Conservación de la Facultad de Ciencias de la Universidad de la República, tiene como objetivo preservar los palmares de Butiá.

Esta iniciativa combina la exclusión controlada del ganado en áreas sensibles con un monitoreo exhaustivo del ecosistema, favoreciendo la regeneración de palmeras jóvenes y otras especies nativas.

El equipo del proyecto, liderado por Giordano junto con Alejandro Brazeiro y Alexandra Cravino, ha estado trabajando en documentar y medir el impacto de las prácticas de conservación en la biodiversidad de estos “ecosistemas únicos”.

Gracias a un sistema de alamados perimetrales y cámaras de monitoreo, es posible observar en tiempo real los cambios en la biodiversidad y realizar un seguimiento preciso de los efectos de las medidas implementadas.

“Lo que se hizo fue comparar una zona que estaba sin pastoreo por más de 20 años con una zona contigua con pastoreo.

En la zona sin pastoreo, se observó una mayor complejidad estructural de vegetales, así como un aumento en la cantidad y calidad de mamíferos y aves”, explicó Giordano.

Este análisis demuestra que, mediante un manejo adecuado, se mejora la biodiversidad del campo.

La metodología aplicada ha demostrado resultados positivos en la regeneración de los palmares, siendo certificada por el FSC como un servicio ecosistémico, lo que resalta su contribución a la conservación de la biodiversidad.

Giordano concluyó: “El esfuerzo de Montes del Plata en la conservación de palmares demuestra que la regeneración de especies vegetales puede coexistir armoniosamente con actividades productivas responsables.

Este ecosistema alberga numerosas especies de aves, mamíferos y reptiles que dependen de los palmares para su alimentación y refugio, subrayando su valor para la biodiversidad local.

Además, los palmares son un ícono del paisaje de varias regiones de Uruguay, y su preservación fortalece la identidad cultural y promueve actividades como el ecoturismo y la producción de productos derivados de Butiá”.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

**COP16 RECONOCE A  
MONTES DEL PLATA POR  
SU DESTACADO  
PROYECTO EN LA  
REGENERACIÓN Y  
CONSERVACIÓN DE LOS  
PALMARES NATURALES**

6 reconoce a montes del plata por su destacado proyecto en la regeneracion y conservacion de los palmares nat

## Tags

*proyecto, especies, giordano, palmares, ambiente, pastoreo, reconocimiento, cultural, biodiversidad, ecosistemas, empresa, uruguay*

## Noticias relacionadas

- 3.9 \*** *El Sendero del Bosque en M'Bopicuá: una iniciativa clave para la conservación de nuestra biodiversidad*
- 4.0 \*** *Uruguay revela en la Cop16 la implementación de Reservas Privadas que se incorporarán al Sistema Nacional de Áreas Protegidas*
- 4.1 \*** *Desafíos mundiales y la contribución de Montes del Plata al desarrollo sostenible en Uruguay*
- 3.6 \*** *Maldonado: lanzamiento de un fascinante libro sobre biodiversidad en el Museo Mazzoni*
- 4.1 \*** *Hasta noviembre, se recibirán propuestas para la expansión de los Esteros de Farrapos*
- 4.1 \*** *Refrigeración de fauna silvestre en Colonia: casi 300 animales rescatados del tráfico ilegal en solo cuatro meses*
- 3.7 \*** *Guerras y medioambiente: El elevado costo ecológico que acarrea la violencia armada*
- 4.0 \*** *Regresa el Festival Reencuentro Montes en Canelones, cuatro días de pura música y emoción que no te podés perder*
- 3.6 \*** *Isla de Lobos en el Atlántico recibe estatus de área natural protegida en Uruguay: ¿Cuáles son las implicancias de esta importante decisión?*
- 5.0 \*** *Se llevó a cabo un crucial encuentro en Paysandú para abordar la creciente preocupación por el Picudo Rojo*

## Comentarios

**Hernán Vázquez**

11-11-24 03:41

*Es una gran noticia que una empresa uruguaya esté marcando la cancha en el cuidado del ambiente a nivel internacional. La conservación de nuestros palmares es clave, no solo por la biodiversidad, sino también por la identidad cultural que nos une. Espero que más iniciativas así se sumen y sigamos cuidando lo que es nuestro.*

# Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024